

Cuatro días de fiesta en La Cruz

Con la danza de cientos de concheros que por tradición familiar, por cumplir una manda o por devoción llegan hasta el Templo de la Cruz dio inicio la fiesta de la Santa Cruz de los Milagros, una de las más antiguas y tradicionales de la fe católica en Querétaro y que durará 4 días, a veces con sus respectivas noches. Hoy continuará con la misa solemne a cargo del padre provincial a las 11 horas y a las 18 horas con el obispo Faustino Armendáriz Jiménez.

Pág. 6 Desde ayer los concheros le danzan a la Cruz de los Milagros./Fernando Reyes



¡VENTURA A LA SANTA MARÍA!

Regresa a México tras 6 años de ausencia, el 30 de noviembre; Nicolás González retoma control de la histórica plaza de Constituyentes

DEPORTES

www.diariodequeretaro.com.mx



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 14 DE SEPTIEMBRE DE 2018 | AÑO LVI | NO. 20,692 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



Arte y grito VIERNES DE ÉLITE

Exige la mejor revista de sociales y estilo de vida con este ejemplar



PESE A PLAN AUSTERIDAD OLVIDAN DIPUTADOS ELIMINAR "APOYOS"

Sus ingresos quedarían intactos casi intactos, al ajustar montos que no parte de sus salarios.

Nacional



CONTROL DE CONFIANZA REPROBADOS SÓLO TRES ESTATALES

Pasaron pruebas el 99.6% de los policías, afirma Juan Marcos Granados en su comparecencia de la Glosa

Pág. 4



BIÓLOGO CONFIRMA CASOS EN LA SIERRA

Avistan más osos

IRIS MAYUMI OCHOA HERRERA

Buena noticia el ejemplar queretano, dice Miguel Ángel Cuéllar; también habita en Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Hidalgo y Guanajuato

Después de años de silencio, tras áreas protegidas cercanas a la Sierra Gorda también registraron avistamientos de osos negros en solitario, confirmó el biólogo Miguel Ángel Cuéllar, director de la Reserva de la Biosfera quien hizo un llamado a la población a proteger esta especie que no representa riesgo toda vez que no es un animal agresivo.

Señaló que zonas como el Parque Nacional Los Mármoles, en el estado de Hidalgo; la reserva de Guanajuato y la Reserva de la Biosfera El Cielo en Tamaulipas.

Pág. 3



Roberto Pedraza Ruiz, un fotógrafo de la Cruz de San Antonio

Oso negro macho en las Serranías del Burro, Coahuila. /Cortesía Roberto Pedraza Ruiz

BANCAZO DE "CONSTRUCTORES"

Al menos 4 atracan Banamex vestidos como trabajadores, con casco y lentes, en el Parque Industrial Bernardo Quintana

POLICÍA



SAN BARTOLOMÉ CAE UNA AVIONETA EN AMEALCO: 2 HERIDOS

Los lesionados fueron trasladados de emergencia a San Juan del Río

POLICÍA



Pancho informa obras por 177 mdp

Recorre el gobernador la colonia San José El Alto y visita la telesecundaria "Escuadrón 201" que fue rehabilitada/Cortesía Gobierno del Estado. **Páa. 2**



JULIO EL DE LA CRUZ

ESTIRPE. Nicolás González Aréstegui, nieto del fundador de la plaza Santa María e hijo del histórico empresario taurino Nicolás González Rivas, ha retomado el mando del coso de Constituyentes propiedad de su familia. Y vaya que será en grande su regreso al frente de la empresa, pues presentará un cartel a la altura del inmueble de 55 años de antigüedad con el rejoneador sensación Diego Ventura en papel estelar, este 30 de noviembre, una tarde que tendrá repercusión nacional para la fiesta. *Ahora sí que, como dicen los taurinos, que Dios reparta suerte.*

PLAZA. En honor a su estirpe taurina, González Aréstegui ya fijó como prioridad revalorar el emblemático festejo del 25 de diciembre, que es toda una marca de la casa y que bajo otras administraciones se fue a pique en los últimos años.

